



Universität Stuttgart
Historisches Institut
Mittlere Geschichte

Stuttgarter Mittelalter Werkstatt

Arbeitssitzung

4. Dezember 2019, 19.15 Uhr; M 17.12

Die Rekognoszenten der Urkunden Karls des Großen

Prof. Dr. Mark Mersiowsky und
Dr. Anja Thaller

In diesem Semester wird der Paläographie-Schwerpunkt zur „Kanzlei“ Karls des Großen fortgeführt.

Für eine Neubewertung der „Kanzlei“ Karls des Großen ist es notwendig, sich mit den Rekognoszenten zu beschäftigen: Wer unterschrieb die Urkunden Karls des Großen? Wer sind die Spezialisten, deren Namen wir in den „Prüfvermerken“ finden? Welchen Anteil hatten sie an der Herstellung der Urkunden?

Keine Vorkenntnisse notwendig. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich mit aktueller Forschung auseinanderzusetzen und unter fachkundiger Führung eigenständig mit der urkundlichen Überlieferung auseinanderzusetzen.